



## Portraitfoto von jedem Fahrer

Hallo Sportfreunde,

nun steht der Saisonstart kurz bevor und ich hoffe ihr bringt alle so viel Bock auf Rennen fahren mit wie wir in diese Veranstaltung gepackt haben.

Die eine oder andere Hürde galt es zu meistern, aber ich denke wir haben wieder eine attraktive Strecke für Euch auf die Beine gestellt.

Ich wende mich aber auch noch mit einer Bitte an Euch.

Wir möchten gerne von jedem Fahrer ein Portraitfoto machen. Unser Fotograf wird zu Dokumentenabnahme mit am Start sein und von jedem der es zulässt ein Foto machen. Zieht also gerne Euer Fahrershirt schon zur Abnahme über und wir machen ein großartiges Foto von Euch. Auch bei der Annahme des Motorrades aus dem Parc Ferme heraus wird unser Fotograf am Start sein und ein Foto mit Helm und Motorrad machen.

Wir würden uns freuen, wenn wir ein paar tolle Bilder zusammen bekommen die wir auch am Ende der Saison zur Meisterehrung verwenden können.

Zum Schluss möchte ich Euch einen super Renntag, viel Erfolg und immer eine Hand breit Dreck unter der Stolle wünschen!

Ich hoffe wir werden Euren Anforderungen gerecht und freue mich Euch bei der Fahrerbesprechung begrüßen zu dürfen.

Gez. Thorben Kuhlmann  
Veranstaltungsleiter